

Antrag des Regierungsrates vom 16. November 2011

4854

**Beschluss des Kantonsrates
über die Wahl eines Mitglieds des Schiedsgerichts
in Sozialversicherungsstreitigkeiten
für den Rest der Amtsdauer 2007–2013**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Regierungsrates vom 16. November 2011,

beschliesst:

I. Als neues Mitglied des Schiedsgerichts in Sozialversicherungsstreitigkeiten, Untergruppe Krankenversicherung, wird für den Rest der Amtsdauer 2007–2013 gewählt:

Reto Dietschi, geboren 1966, Bungertweg 11, 8600 Dübendorf.

II. Mitteilung an den Gewählten und an den Regierungsrat.

Weisung

Das Schiedsgericht in Sozialversicherungsstreitigkeiten beurteilt im Rahmen der Gesetzgebung der Kranken-, Unfall-, Invaliden- und Militärversicherung als einzige kantonale Instanz Streitigkeiten zwischen Versicherern und Leistungserbringern. Das Schiedsgericht setzt sich zusammen aus einer neutralen Person, die den Vorsitz innehat, und aus je einer Vertretung der Versicherer und der Leistungserbringer in gleicher Zahl. Die Amtsdauer der jetzigen Mitglieder des Schiedsgerichts läuft Ende Juni 2013 ab. Gemäss § 39 Abs. 2 des Gesetzes über das Sozialversicherungsgericht (GSVGer, LS 212.81) wählt der Kantonsrat auf Antrag des Regierungsrates die Mitglieder des Schiedsgerichts in Sozialversicherungsstreitigkeiten. Davon ausgenommen sind das leitende Mitglied des Schiedsgerichts und seine Stellvertretung, die vom Plenum des Sozialversicherungsgerichts aus seiner

Mitte gewählt werden. Gemäss § 39 Abs. 3 GSVGer beruht der Antrag des Regierungsrates auf den Wahlvorschlägen der Versicherungsträger und der Leistungserbringer.

Der für die Amtsdauer 2007–2013 auf Vorschlag des Krankenversicherungsverbands santésuisse in die Untergruppe Krankenversicherung gewählte Jürg Baumberger, geb. 1946, Im Hauweg 6, 8370 Sirnach, hat auf den 31. Mai 2011 sein Amt niedergelegt. Mit Schreiben vom 12. April 2011 hat santésuisse Reto Dietschi zur Wahl vorgeschlagen. Reto Dietschi, geboren 1966, studierte an der Universität Zürich Rechtswissenschaft. Von 1995 bis 2006 war er in unterschiedlichen Funktionen bei der Helsana Versicherungen AG in Zürich tätig, zuletzt als Leiter Leistungserbringungsmanagement. Danach war er bis 2006 selbstständig in den Bereichen gesundheitsrechtliche und ökonomische Beratungen (mit Spezialisierung auf Fragestellungen in der Krankenversicherung, des Heilmittelrechts und des allgemeinen Verwaltungsrechts) und Schulungen im Gesundheitswesen tätig. Seit September 2011 ist er Direktor der durch Helsana, Groupe Mutuel und Sanitas gegründeten Allianz Schweizer Krankenversicherer. Seit 2009 ist er Mitglied des Schiedsgerichts am Verwaltungsgericht des Kantons Thurgau. Reto Dietschi ist für den Rest der Amtsdauer 2007–2013 als neues Mitglied des Schiedsgerichts in Sozialversicherungsstreitigkeiten, Untergruppe Krankenversicherung, zu wählen.

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin:	Der Staatsschreiber:
Gut-Winterberger	Husi